

**DEPORTES | Espeleología**

**El prieguense Manolo Matas logra la victoria en el descenso de barrancos de Canillas del Aceituno**

**Prueba puntuable para el Campeonato de Andalucía de la especialidad, organizado por la Federación Andaluza de Espeleología**

**Redacción**

Miércoles 11 de julio de 2012 - 20:04



El prieguense Manolo Matas, miembro del Grupo Espeleológico G40, ha logrado la victoria en la prueba puntuable para el Campeonato de Andalucía de Barrancos, celebrada en la localidad malagueña de Canillas del Aceituno.

Junto al almeriense Francisco José Sánchez, del grupo de espeleología Cota Máxima, formaron el equipo “Cotamax-G40”, logrando la victoria en la categoría de 18 a 34 años.

La prueba, puntuable para el Campeonato de Andalucía de Descenso de Barrancos, organizado por la FAE, se llevó a cabo en el barranco de Almanchares.

En dicha prueba tomaron parte un total de 20 equipos, que tuvieron que superar algo más de 1'2 km de recorrido con unos 200 metros de desnivel, mediante 11 descensos en rápel.

El “Cotamax-G40” consiguió superar el recorrido, invirtiendo un crono de 14 minutos y 21 segundos, lo que les valió para hacerse con la medalla de oro de su categoría